
Beginn:: 17:00 Uhr                            : Protokoll : Jahreshauptversammlung  31.01.2015 

  Ende 18:10 Uhr           

Top.1: Eröffnung durch den ersten Vorsitzenden Daniel Schlenzka . Danach übergibt  Daniel 

Schlenzka  für ein paar Grusworte an den Bürgermeister Heiko Traulsen. Herr Traulsen bedauert die 

Schließung der Schwimmhalle sehr und stellt klar das es keine Aussicht auf ein neues Bad geben wird. 

Jan Meyer (Kreisverband)übernimmt danach das Wort :Die Badschließung ist eine Katastrophe für 

die Kinder ,aber auch für die Existenz der DLRG. 

Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit : 

              15 Stimmberechtigt  - 3 nicht Stimmberechtigt – Beschlussfähig 

 Top3: Es gibt keine  Anträge !  

             Die Tagesordnung wird einstimmig  angenommen 

Top 4:  Das Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 25.01.2014  wird ebenfalls  einstimmig                                                                           

              Angenommen. 

Top.5.   Berichte                 

              5.1 Vorstand Daniel Schlenzka siehe  Anlage                              

               5.2 Technischer Leiter Ilona Mende 

              Ilona Mende berichtet über die  Ausbildung  und die Abzeichen  vergabe . Bedauerlich findet                        

Ilona Mende jedoch die vielen Austritte der Mitglieder auf Grund der Schwimmhallen Situation. Sie 

berichtet auch das der Seepferdchen Kurs sehr gut angenommen wird. Der Kurs wird in Pottloch 

weitergeführt. 

            5.3. Jugendwart: Daniel Schlenzka übernimmt das Wort .Er berichtet das auf der 

Jugendversammlung keine Jugend anwesend war und somit auch nicht Beschlussfähig  sei. 

Bericht siehe Anlage.  

Top 6 : Aussprache  

              Kassenwart Reiner Klingbeil berichtet über die finanzielle Situation.( siehe Anlage ) 

             Manfred Böhner bemängelt das auf der Demo zu wenig Mittglieder der DLRG vertreten waren 

Top.7 Bericht der Kassenprüfer ist sehr positiv .Manfred Bohner und Christina Hansen bitten um  

          Entlastung. 10 Für und 4 Enthaltungen  

Top 8 :Haushaltsplan 2015 laut Anlage   

 Top 9 :          Vorstand Entlastung                          Einstimmig genehmigt  

Top 10:Wahlen 



         10.1 Beisitzer Jugend entfällt da kein Jugendwart gewählt wurde. 

                  Barbara Bock wurde  mit 13 Stimmen und 1 Enthaltung zur  Jugendbeauftragte gewählt. 

          10.2 zweiter Kassenprüfer 

                  Norbert Petersen       mit  13  Stimmen    1 Enthaltung 

           10.3  Ersatz Kassenprüfer 

                   Sarah Rohweder         13 Stimmen               1Enthaltung 

          10.4 Delegierte                                                        Blockwahl       für          gegen          Enthaltung 

                     Daniel Schlenzka                                                                         13          -                      1 

                     Reiner Klingbeil                                                                           13          -                       1 

                     Sabine Barwich                                                                           13           -                       1 

                     Klaus Bengelsdorf                                                                        13           -                     1 

                     Manfred Bohner                                                                         13              -                    1 

Top 11:  keine Anträge 

Top 12.Ausblick auf die  Schwimmausbildung 2015  

                  Der Seepferdchen Kurs wird von Ilona Mende in Pottloch weiter geführt. DI.17.00 Uhr   und           

.                do.15.00 Uhr 

                   Die Gruppen Bronze ; Silber und Goldfahren Dienstags     mit dem  Bus ins Campus Bad und  

                    Trainieren mit GGh zusammen. Donnerstags fährt aus kosten gründen kein Bus.  

                    Barabara Bock fährt als Betreuerin mit den Kindern ab Kappeln mit. 

Top 13. Blaulichttage sind in Planung 

                Manfred Bohner versucht in Damp  für die Ausbildung etwas zu erreichen. 

Daniel Schlenzka beendet die Jahreshauptversammlung um 18.10 Uhr 

                      

1. Vorsitzender                                                              Schriftführer 

 

Daniel Schlenzka                                                         Sabine Barwich 
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